

伊藤ハムグループ入社式 浅田 真央さんがサプライズゲストで登場

伊藤ハムグループは、4月1日(水)にホテルルポール麴町にて平成27年度入社式を執り行い、代表取締役社長 堀尾 守が新入社員にお祝いの言葉を述べました。

また、サプライズゲストとして浅田 真央さんが登場し、新入社員に「頑張る原動力や心の支えになっていること」や「自分を成長させるために心掛けていること」「思うように結果が出なかった時に、どのようにして乗り越えたか」などを熱く語り、最後に新入社員に向けて応援メッセージを贈られました。



代表取締役社長 堀尾 守



浅田 真央さん

【伊藤ハムグループ 入社式】

- 日 時 : 2015年4月1日(水) 13時30分
- 場 所 : ホテルルポール麴町(東京都千代田区平河町2-4-3)
- 新入社員数: 83名

【伊藤ハム株式会社 代表取締役社長 堀尾 守 お祝いの言葉】

皆さんは今日を期して伊藤ハムグループの一員となりました。誠におめでとうございます。心より歓迎いたします。

伊藤ハムグループはCNV2015中期経営計画を実行中です。その5年目がこの4月1日から始まりました。このCNV2015は大変高い目標を掲げて5年間やっているわけですが、伊藤ハムグループは超一流の食品会社グループとして成長していくためにも必ず乗り越えなければならないと考えております。

本当に食品会社として一番重要な事は安全・安心で、価値ある商品及びサービスをお客様にお届けすることです。信頼を築くには大変長い年月がかかります。ひとつの事件や不祥事を起こすと、長年かかって築き上げた信頼が一度に崩れてしまいます。このCNV2015のビジョンとして「アジアの中で最も信頼される食肉加工メーカーになる」を挙げています。ここであえて食肉加工メーカーになるというのは当社グループのコア商品である食肉・食肉加工品を強くしようということに加えて、お客様からの信頼を得ることを意味しています。また2月20日に発表したニュージーランドのアンズコフーズ社を子会社化したことで伊藤ハムグループの海外比率が0.5%程度であったものが20%近くになります。

まさに伊藤ハムグループがアジアの中で業容拡大していく大きな一步になると考えております。これから皆さんが配属される先が海外にはあまり関係ないという部署もあると思いますが、普段は皆さん自身の仕事に没頭していただかなければなりません。しかし、時には視線を上げて会社全体が向かっている方向を見てください。

最後に、社会人として成功する秘訣をお話します。一つ目は失敗を恐れずチャレンジする。各部門に配属されしばらくすると、「こんなやり方でいいのかな」ということが必ず出てきます。自分が間違っていないと思ったら、勇気を出して提案してください。失敗を恐れずチャレンジしていただきたい。二つ目は簡単にあきらめない Never Give UP。三つ目には会社生活は個人プレイではなくチームプレイなので、「報連相」を必ず行ってください。間違っても自分で抱え込まない。上司、同僚などに悪いことは報告し、組織として適切に対応することが大切です。

皆さんの会社生活を楽しく明るく有意義に送っていただき、本当に実りの多い毎日となることを心から願ひまして私の入社式の挨拶としたいと思います。

【浅田 真央さん 新入社員への応援メッセージ】

私は今までスケート人生で色々なことがありましたが、皆さんからよくアドバイスもらうことが『初心を忘れない』ということです。今、自分の心の中にある「頑張るぞ」という気持ちや「ワクワク」とした気持ちを忘れないで頑張してほしいと思います。

今日4月1日は、始まる日ということで、この会に出席させてもらえ、私自身も頑張っていこうという気持ちの決意の日であると思います。

これからも皆さん、一緒に頑張っていきましょう。今日はありがとうございました。



サプライズゲストの登場に沸く会場



浅田 真央さんと記念写真

【マスコミの方のお問い合わせ先】

広報・IR部 広報室

細見 / 綿貫

Tel 0798-66-1231

Fax 0798-66-8611